

Terapia Neural

¿Qué es la Terapia Neural?

La Terapia Neural es una medicina individualizada que estudia y trabaja con el proceso salud-enfermedad desde el Sistema Nervioso Vegetativo. Para esta concepción médica, los procesos de enfermedad están relacionados con la memoria patológica que puede dejar cualquier suceso del transcurso vital en el funcionamiento del sistema neurovegetativo y que afecta a la totalidad del organismo.

¿En qué se basa la TN?

Se ha llamado Terapia Neural porque el médico trabaja con el sistema neurovegetativo, el principal sistema de regulación del funcionamiento de todo el organismo. Este sistema almacena a lo largo de la vida información de todos los sucesos (físicos y emocionales), los cuales pueden alterar su buen funcionamiento. A través de las técnicas de la TN y de la interacción entre médico y paciente se desencadena una reacción biorreguladora al modificar esa memoria patológica en el neurovegetativo. La perspectiva mecanicista y reduccionista de la medicina convencional (nivel bioquímico, industria farmacéutica) no permite interpretar convenientemente estos fenómenos. Pero actualmente disponemos de los principios de teorías científicas vanguardistas que posibilitan comprenderlos situándolos en el marco de un paradigma científico más amplio: la ciencia de la complejidad, la biocibernética, la teoría del caos y la física cuántica.

¿Puede decirse que la TN es una medicina natural?

Sí, estas técnicas no sustituyen al organismo en su curación, sino que son dirigidas a eliminar los obstáculos que impedían su buen funcionamiento. Será el propio organismo quien, tras habersele desbloqueado los obstáculos (mentales, emocionales o físicos), se dirige hacia la curación (como hace espontáneamente cuando nos sentimos sanos).

¿Cómo es el tratamiento?

Cada sesión de TN es un tratamiento que conduce a la reacción curativa del paciente. El médico neuralterapeuta utiliza agujas a través de las que aplica un anestésico local en lugares específicos del sistema neurovegetativo guiado por la historia clínica y la evolución del proceso curativo del paciente. Esto desencadena una respuesta biorreguladora específica y absolutamente individual. La TN no utiliza fármacos. No es necesario acudir a una farmacia a comprar ningún tipo de medicamento. El paciente puede seguir tomando sus tratamientos anteriores que irá reduciendo o suprimirá al ir mejorando su enfermedad.

¿Es dolorosa la aplicación de las técnicas?

Siempre que se utilizan agujas se sentirá la punción, que sólo dura unos segundos. El temor previo a las agujas es la mayor causa de rechazo a la técnica, pero tras una primera sesión este temor ya no tiene lugar.

¿Cuántas sesiones pueden ser necesarias?

Cada persona es única e irrepetible. Dependiendo de su estado actual, de su historia previa, del grado de complejidad de sus padecimientos, seguirá un proceso singular. Generalmente, como término medio, suelen realizarse unas 3 sesiones, aunque en algunos casos es suficiente con una sola y en otros se necesitan alrededor de cinco. Es importante que, posteriormente, el paciente siga tratando sus dolencias con una terapia como ésta, que no hace supresión de síntomas, sino que trata de remover las causas de las enfermedades.

¿Qué enfermedades se tratan con la TN?

La TN es una medicina que trata a la persona como una unidad. Cualquier enfermedad (manifestada en lo físico, en lo emocional y/o en lo mental) puede llegar a ser mejorada o curada con esta terapéutica integral, en función de las capacidades reaccionales de cada organismo. Actúa tanto en enfermedades agudas como crónicas.

Para mostrar la amplitud de las indicaciones de la TN, describimos brevemente posibles relaciones y localizaciones de enfermedad:

Síntomas o enfermedades que comenzaron tras realizar alguna operación quirúrgica, después de un parto o de sufrir un traumatismo, así como tras padecer algún tipo de conflicto emocional.

Enfermedades reumáticas (cervico-dorso-lumbalgias, artritis, fibromialgia, enfermedades autoinmunes: lupus, tiroiditis, etc.); alteraciones psíquicas (ansiedad, depresión; muchas veces relacionadas con problemas físicos y viceversa); alergias; trastornos digestivos (localizados en cualquier parte del tubo digestivo o en hígado y vesícula biliar); problemas respiratorios (bronquitis aguda o crónica, asma, etc.); ginecológicos (alteraciones hormonales y del ciclo, dismenorrea [menstruaciones dolorosas], infecciones de repetición, etc.); urológicos (próstata, cistitis de repetición, etc.); neurológicos (neuralgias, cefaleas, migrañas, secuelas de accidentes cerebrovasculares y de otras lesiones neurológicas, etc.); cardiovasculares; dermatológicos (cicatrices queloides o hipersensibles, psoriasis, eccemas, acné, etc.); otorrinolaringológicos (sinusitis crónicas o agudas, otitis de repetición, faringitis crónicas, amigdalitis hipertróficas, rinitis vasomotoras o alérgicas, etc.).

www.geocities.com/tneural
tneural@terra.es

Terapia Neural

JOSÉ LUIS DEL RÍO LAMELA
MÉDICO

Oporto - Vigo